

# BROADCAST

## Disaksikan Kepala Desa Masaran, Polisi di Sampang ini Berikan Alat Bantu Dengar untuk Warganya

Achmad Sarjono - [SAMPANG.BROADCAST.CO.ID](http://SAMPANG.BROADCAST.CO.ID)

Aug 30, 2022 - 08:12



SAMPANG – Kegiatan sambang Kamtibmas yang rutin dilaksanakan oleh jajaran Polres Sampang ternyata bukan hanya untuk memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat saja.

Namun kegiatan tersebut juga untuk mewujudkan kedekatan Polri dengan masyarakat dimana Polri selalu hadir di tengah – tengah masyarakat sehingga apapun yang terjadi di lingkungan masyarakat dapat segera diketahui.

Hal tersebut seperti disampaikan oleh Kapolres Sampang melalui Kapolsek Banyuates Iptu Rizky Akbar Kurniadi S.TK, S.IK, M.Si usai memberikan alat bantu dengar ke salah seorang warga yang pendengarannya terganggu.

“Ya seperti kegiatan yang kami laksanakan saat itu, awalnya dari giat rutin sambang kamtibmas, hingga kami dapat laporan ada warga yang layak kita bantu,”kata Iptu Rizky.

Disebutkan oleh Iptu Rizky, pihaknya melaksanakan kegiatan rutin sambang kamtibmas dengan mengoptimalkan seluruh anggota terutama Bhabinkamtibmas.

“Kita optimalkan fungsi Bhabinkamtibmas untuk melakukan pendekatan kepada masyarakat, memberikan himbauan kamtibmas, dan menyerap aspirasi masyarakat di tingkat bawah yang selanjutnya kami lakukan Analisa dan evaluasi,”terang Iptu Rizky.

Untuk diketahui Kapolsek Banyuates Iptu Rizky Akbar didampingi Kanit Binmas dan Kanit Propam Polsek Banyuates Polres Sampang serta H. Maskur selaku Kades Masaran mendatangi rumah keluarga lansia yang biasa disapa mbah Latijo, Jumat (26/8/22) yang lalu.

Latijo mengalami kesulitan berkomunikasi karena pendengarannya terganggu ini sudah lama. Namun karena kondisi ekonomi keluarga, sehingga untuk membeli alat bantu dengar ataupun berobat, warga Desa Masaran Kecamatan Banyuates ini tidak mampu.

Iptu Rizky Akbar lalu menceritakan keluhan masyarakat kepada istrinya Ny. Melin Rizky Akbar selaku Ketua Bhayangkari Ranting Banyuates dan minta tolong membelikan alat bantu dengar di salah satu aplikasi berbelanja online yang menjual alat bantu dengar untuk di berikan kepada warganya.

Setelah barang yang di pesan sampai di asrama Polsek Banyuates, Iptu Rizky menghubungi Kades Masaran untuk mendampingi penyerahan alat bantu dengar tersebut agar segera bisa di pergunakan Mbah Latijo.

Saat ini mbah Latijo sudah bisa berkomunikasi dengan keluarga maupun tetangganya dengan baik.

“Terima kasih pak Kapolsek, saya sudah dibelikan alat ini ( alat bantu dengar....red ),sekarang saya sudah bisa lebih jelas mendengarkan orang lain ngomong,”ucap Mbah Latijo sembari senyum riang. (DD)